



NOTA DE PRENSA

Congresista Apaza Ordoñez: ¡No a la privatización de SEAL y EGASA!

El congresista **Justiniano Apaza Ordoñez**, presidente de la Comisión de Defensa del Consumidor, rechazó que se pretenda privatizar a las empresas eléctricas, dentro de ellas a la Sociedad Eléctrica del Sur Oeste S.A. (SEAL) y la empresa de Generación Eléctrica de Arequipa S.A. (EGASA) con el pretexto de dictar medidas para reactivar la economía.

“No existe ninguna justificación válida para privatizar las empresas eléctricas, ya que en los últimos años todas tienen utilidades, son rentables y cada vez son más eficientes, a pesar de las limitaciones de inversión que les impone FONAFE. Así por ejemplo, la empresa SEAL en el año 2013 tuvo una utilidad de S/. 27.7 millones y EGASA S/. 39 millones”, refirió el parlamentario.

Apaza Ordoñez indicó que “no podemos permitir que por fanatismos ideológicos se pretenda nuevamente privatizar a empresas eléctricas de Arequipa, más si como se recuerda los Arequipeños ya rechazaron dicha pretensión en el año 2002 mediante el llamado Arequipazo”.

“Es lamentable que la alianza nacionalista, apristas y fujimoristas hayan aprobado el Proyecto de Ley N° 3690/2014-PE que no favorece a los peruanos sino solo a grupos de poder y empresarios, por ello el Grupo Parlamentario “Dignidad y Democracia” ha rechazado con su voto esta iniciativa”, refirió el legislador.

Como se sabe la semana pasada se aprobó en primera votación el Proyecto del Ejecutivo mediante el cual se establece “medidas para promover el crecimiento económico, en el mismo que se incorpora disposiciones para privatizar hasta el 49% de las acciones de las empresas eléctricas.

Arequipa 05 de noviembre de 2014

AGRADECemos SU DIFUSIÓN